

EL ECO DE CEAFA

Periódico quincenal - Número 34

Noticias & novedades

Afedaz recibe el sello de Responsabilidad Social

Afapo participa en una charla

PÁGINA 1

Afa El Burgo imparte un taller dirigido a cuidadores y usuarios

Clausura la 8ª Edición de formación por AFAN

Atención Funcional Domiciliaria en Afad Recuerda Extremadura

PÁGINA 2

Afal Ferrolterra decora su centro

Alzheimer Canarias amplía su flota

Afa Levante organiza su cena benéfica

PÁGINA 3

Alzheimer Castalla presente en la Feria

Afa Bierzo ya es un centro cardioprotegido

Afaco pone en marcha el programa pedalear&conversar

PÁGINA 4

Afa Bollullos ganadora

Carrera solidaria a favor de Afa Burgos

Afenade Villarrubia premia a Agua

PÁGINA 5



Afedaz recibe el sello de Responsabilidad Social

El Instituto Aragonés de Fomento entrega en la ceremonia de **Responsabilidad Social de Aragón** el sello a la Asociación de Familiares de Zaragoza. Una ceremonia que tiene por objetivo promover la RSC y fomentar las alianzas entre empresas.



Afapo participa en una charla

La disfagia o dificultad para tragar es un problema que puede acarrear graves consecuencias nutricionales o respiratorias. Nuestro colectivo es **especialmente sensible** a esta enfermedad. Por ello es importante estar alerta a cualquier síntoma. Profesionales de AFAPO han querido estar presentes en la charla organizada por especialistas de la AEC de Pontevedra.

TALLER DE PAUTAS DE
AUTOCUIDADO Y
RELAJACIÓN.
FAMILIARES,
CUIDADORES/AS Y
USUARIOS/AS.

A.B.U.A.L

21 DE DICIEMBRE DE
2022 DE 10:30 A 12:00



Afa El Burgo imparte un taller dirigido a cuidadores y usuarios

El taller que se va a impartir el día 21 de diciembre a las 10:30 horas en la Casa de la Cultura tiene por objetivo plantear las pautas para saber cómo debe hacerse el **autocuidado** y la relajación de los cuidadores y usuarios.

Clausura la 8ª Edición de formación por AFAN

La formación impartida por la psicóloga de AFAN, Idoia Lorea tiene como origen la firma de un convenio en 2014 entre el Ayuntamiento y AFAN y forma a personas para su **incorporación laboral** en la atención de personas con demencia en el domicilio.

Atención Funcional Domiciliaria en Afad Recuerda Extremadura

El proyecto financiado por la Diputación de Badajoz permite rehabilitar a las personas que no pueden acudir al centro a través de la **fisioterapia**. Una forma de mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por la demencia y la de sus cuidadores familiares

Cuidador, vive el día a día y no te anticipes a las desgracias que ya vendrán solas





Afal Ferrolterra decora su centro

Los usuarios del Centro de Día de la Casa del Mar llevan días trabajando en la decoración navideña. Esta actividad es importante no solo por lo que representa sino por los recuerdos que traen a cada uno de los usuarios, el trabajo en equipo, la manipulación de los objetos decorativos. Vamos una **laborterapia** en toda regla.

Alzheimer Canarias amplía su flota

Esta vez los Reyes Magos han llegado un poco antes. La asociación cuenta con una **nueva guagua** que da respuesta a la gran demanda de transporte que tiene el centro de día. Ahora solo queda adaptar la furgoneta y rotularla para que esté disponible y operativa para todos aquellos usuarios que utilizan silla de ruedas o caminan con dificultad.

Afa Levante organiza su cena benéfica

La asociación de Cartagena ha organizado una **cena benéfica** a la que ha acudido el vicepresidente de la Región de Murcia. Un apoyo para el colectivo.

La Navidad toca nuestras puertas y los corazones se expanden





Alzheimer Castalla presente en la Feria

Como todos los años los profesionales de la asociación estarán en la **feria** poniendo a la venta las manualidades y numerosas donaciones de empresas que tendrán en su exposición.

Afa Bierzo ya es un centro cardioprotegido

La asociación dispone de un **desfibrilador** en su centro terapéutico de Ponferrada. Varios profesionales han sido formados en "Soporte Vital Básico y desfibriladores externos" Esto ayudará a salvar vidas en caso de necesidad.

Afaco pone en marcha el programa pedalear&conversar

AFundación dispone de **triciclos adaptados** para que personas mayores disfruten de paseos ciclistas por la ciudad. Esta semana voluntarios de la dicha Fundación pedalearon y conversaron con las personas usuarias del centro de San Diego, un paseo en el que pudieron disfrutar de las luces navideñas del centro de A Coruña. Una magnífica forma de realizar una actividad distinta y que permite pasear con seguridad por la ciudad.

Una feria al año
no hace daño



El que no
previene
accidentes tiene





Afa Bollullos ganadora

La asociación ha sido galardonada en el concurso de proyectos por parte de la Diputación. El proyecto "**Socializando sin barreras**" trabaja con personas mayores diagnosticadas de Alzheimer u otras demencias. Al acto acudieron numerosos representantes de las instituciones de Huelva

Carrera solidaria a favor de Afa Burgos

En estas épocas del año son numeros los colectivos que organizan actividades con el objetivo de **recaudar fondos** y donarlos a ong´s. En este caso, Zorros Run ha organizado la 44 edición del Cross el Crucero que se celebrará el día 18 de diciembre y cuya recaudación irá a parar a la asociación.

Afenade Villarrubia premia a Agua

Este galardón ha sido concedido gracias a los laboratorios Farmacéuticos Teva. Agua ha sido premiada por su inestimable labor, la cual hace mucho más felices a todos los cuidadores que hay en la asociación y que de esta manera unos y otros podrán seguir disfrutando a lo largo del año 2023.

El ser humano es un ser social por naturaleza



No hay nada más fuerte en el mundo que el corazón de un voluntario

